

LE REAMENAGEMENT DE LA PLACE DE LA GARE FAIT L'UNANIMITE, MAIS QU'EN SERA-T-IL DE LA CONCERTATION ?

Les élus de SucyEnMouvement avaient été force de proposition durant la campagne des municipales 2020 pour une refonte de la Place de la Gare et des ponts ainsi que de la Gare elle-même. Projet repris par la Maire de Sucy limité uniquement à la Place de la Gare.

- Si le **projet de réaménagement de la place de la gare suscite des réactions positives**, notamment chez les **commerçants**, ceux-ci restent **inquiets** sur l'**hypothétique déplacement de la gare routière** de l'autre côté des voies ferrées :

De fait, les commerçants se trouveraient **privés du flux habituel** des usagers de la gare.

Déjà éprouvés par la crise COVID, le déplacement d'une ligne de bus de l'autre côté des voies ferrées et la progression de leurs charges due à l'augmentation importante du coût de l'énergie, certains commerces voient leur chiffre d'affaires baisser de 20 à 30 % et se retrouvent en difficulté.

Des **commerces** pourraient même être **contraints de fermer**.

- **« Un projet pourra être présenté dans le courant de l'année » affirme la Maire de Sucy.**

La **présentation d'un projet d'aménagement sans concertation préalable** est une **méthode bien connue à Sucy**.

Lorsque le **projet est finalisé**, les **avis des riverains, des commerçants et des usagers restent trop souvent sans effet** sur les éventuelles modifications et améliorations susceptibles d'être apportées au projet.

En sera-t-il de même pour le réaménagement de la place de la gare ?

Les commerçants, riverains et usagers seront-ils concertés avant la finalisation du projet ?

Cette concertation préalable est indispensable, il en va de la survie des commerces de la gare.

Nous sommes **mobilisés et à votre écoute**,

Vincent Giacobbi

Emmanuelle d'Andréa

Dominique Chesnoy

Vos élus